

## Gegen Rassismus und Diskriminierung

Internationaler Gedenktag der UN auch in GE

**GE.** Am Dienstag, 21. März, jährt sich der internationale Tag gegen Rassismus, der seit 1966 als Gedenktag der Vereinten Nationen festgelegt wurde.

Aus diesem Anlass präsentiert das AWO-Seniorenzentrum, Grenzstraße 49-51, an diesem Tag um 15 Uhr den Film „A Walk in the Dark – die Hoffnung auf eine bessere Zukunft“ – eine Projektarbeit der AWO-Jugendgruppe.

Der Film behandelt das Thema Flucht aus einer ungewohnten Perspektive. Die Zuschauer sollen eine Vorstellung davon bekommen, wie es wäre, wenn Deutsche aufgrund von Krieg und Gewalt ihre Heimat verlassen müssten und in einer fremden Kultur zurecht kommen müssten.

Das AWO-Seniorenzentrum freut sich auf zahlreiche Besucher.